
Pièces 6 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 1467

Prix 1 350 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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A  10  minutes  au  nord  du  centre  ville,  très  belle  maison  familiale  entièrement

restauré par architecte, d'une surface de 180m² habitables. Entretien irréprochable,

beaux  volumes  et  grandes  ouvertures  caractérisent  cette  rénovation  soigné.  Une

entré Mène à la grande cuisine 'à vivre' avec son espace salle à manger, son cellier

et de nombreux rangements. Salon traversant, ouvrant sur une terrasse plein sud,

suite parentale avec dressing et salle d'eau, plus trois chambres, une salle de bains

avec baignoire et douche à l'italienne. 3 wc. Très grand garage, cave à vin. Beau

terrain plat et CLôturé ...

10  minutes  north  of  town  center,  beautiful  family  home  entirely  renovated  by

architect,  with  a  180m² living  space.  Impeccable  maintenance,  spaciousness and

large windows characterize this meticulous renovation. An entrance hall leads to a

large  kitchen  with  dining  area,  pantry  and  plenty  of  storages.  Cross-connecting

living  room  opening  onto  a  south-facing  terrace,  master  suite  with  walk-in  closet

and bathroom, plus three bedrooms, bathroom with bathtub and walk-in shower. 3

toilets. Very large garage, wine cellar. Lovely flat and fenced grounds of 1,400 M²,

with a swimming pool, pool-house ...

L'AGENCE D'AIX EN PROVENCE

6 COURS MIRABEAU - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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